

Pastikan Bantuan Tersalurkan, Anggota DPRD Busel Dampingi Penerimaan Cool Box

BK - BUSEL.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 25, 2023 - 18:02



Anggota DPRD Buton Selatan, Fraksi PDI Perjuangan, Karlina Sukarman S.M (Baju Merah) Saat Mendampingi Penerima Bantuan Cool Box Kepada Kelompok Nelayan Di kecamatan Kadatua, Buton Selatan. Minggu (24/12/2023).

BUTON SELATAN - Anggota DPRD Kabupaten Buton Selatan dari Fraksi PDI Perjuangan, Karlina Sukarman mendampingi serah terima bantuan cool box kepada kelompok nelayan di kecamatan Kadatua. Minggu (24/12/2023)

Kata Karlina Menjadi tugas dan wewenang bagi Anggota DPRD untuk mengawal setiap uang negara yang diberikan kepada warga baik dalam bentuk barang maupun yang lainnya.

"saya sebagai Anggota DPRD punya kewajiban untuk mengawal ataupun mendampingi setiap aspirasi warga dan para konstituen saya yang lain agar bantuan ini bisa tepat sasaran sesuai dengan usulan dari masyarakat,"ujarnya

Bantuan Cool Box kata Karlina atas usulan dari Kelompok Nelayan yang membutuhkan sesuai pekerjaan mereka.

"kita tugasnya ikut mengawal apa yang menjadi kebutuhan warga. Mendampingi sampai bantuan itu tersalurkan dan diterima oleh warga yang mengusulkan," tuturnya.

Bukan hanya bantuan cool box, sebelumnya Kalina juga mendampingi penerima bantuan alat tangkap kepada kelompok nelayan lainnya.

"ini juga bukan hanya di kadatua, tapi sudah ada beberapa daerah lagi seperti siompu dan dan batauga, dan sebelumnya juga sudah ada bantuan lain dari propinsi dan itu kita kawal,"tambahnya.

Sesuai kebutuhannya, Lamba seorang nelayan yang menerima bantuan ini mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah mengawal aspirasinya.

"Saya kan nelayan, kalau kita mancing itu memang harus ada tempat-tempat seperti ini (cool box) supaya ikan pancingan kami tidak rusak sebelum kami pulang kedarat. Jadi saya berterimakasih banyak pada pihak propinsi sudah menyahuti permintaan kami nelayan ini terutama kepada ibu (Karlina Sukarman) sudah dengar apa kebutuhan kami nelayan ini dan ikut kawal sampai kami terima barangnya,"ucapnya